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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do Colendo Plenário, para
que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Ilustríssimo Senhor Presidente da Junta
Interventora da Associação Benificente de Corumbá (Santa Casa) para que informe em endereço
eletrônico todos os gastos realizados desde o ano de 2018 até a presente data, de maneira detalhada,
principalmente durante durante o ano de 2020 até a presente data, tendo em vista que neste
intervalo foram destinados inuermos recursos emergenciais para serem aplicados em ações de
enfrentamento à pandemia do covid19 em nossa cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 09 de Agosto de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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